
Verein Ruderheim am Archigymnasium Soest 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.04.2011 
 
TOP 1: 
 
 Eröffnung der Sitzung durch den 1. Vorsitzenden Herrn Dreier um 19:30 Uhr 
 Begrüßung der Anwesenden 

(Anwesenheitsliste siehe Anhang) 
 Einladung zur Mitgliederversammlung erfolgte fristgemäß 
 

Dem Antrag zur Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
wurde einstimmig zugestimmt 

 
TOP 2: 
 

Die Kasse wurde von Herrn Mielke in der vergangenen Woche geprüft und war ohne 
Beanstandungen. Die Bücher sowie die Kasse wurden einwandfrei geführt. 

 
Guthaben: 5000€ Guthaben auf dem Spendenkonto 

   1000€ Guthaben auf dem Konto der laufenden Kosten 
 
 Herr Mielke beantragte somit die Entlastung des Vorstandes. 
 
 Der Vorstand wurde einstimmig für das abgelaufene Jahr 2010 entlastet. 
 
TOP 3: 
 
 Fusion mit dem ARC (Aldegrever Ruder Club) 
 

Der Verein wurde durch die Herren Knappstein (Vorsitzender) und Herrn Seifert 
(Kassenwart) vertreten. 
Nach Erläuterung der Gründe für die Fusion wurde vom ARC der Antrag auf 
Fusionierung der Vereine Ruderheim und ARC gestellt. 

 
Die Mitgliederversammlung möge beschließen, den Vorstand des Vereins Ruderheim 
am Archigymnasium zu ermächtigen, eine Fusion der beiden Vereine zu planen und 
durchzuführen. 
Eine Änderung des gültigen Namens "Verein Ruderheim des Archigymnasiums zu 
Soest e. V." wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig abgelehnt. 
 
Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 
 

 
TOP 4: 
 

Höchste Priorität hat die Renovierung des Giebels am Steinhaus. Dieser soll mit einem 
Schutzanstrich versehen werden. 

 
Um den Verein weiterhin in finanziell gesicherten Bahnen zu sehen, müssen neue 
Mitglieder bzw. neue Belegungen gewonnen werden. Die Mitgliederversammlung 



sprach sich einheitlich für ein Landheimfest als Werbeveranstaltung aus. Für die 
Arbeit in einem Organisationskomitee meldeten sich folgende Personen freiwillig: 
Herr Hollmann, Herr Dreier, Herr Wagner, Herr Henke. Familie Dziallas (4x) Frau 
Schuster, Frau Glasmacher, Herr Dr. Schoppe, Herr Knappstein, Herr Seifert 

 
Voraussichtlicher Termin: September 2011 

 
TOP 5: 
 

Herr Wagner wurde einstimmig zum neuen Sportwart gewählt. Der Vorstand dankte 
Herrn Mentz noch einmal für seine langjährige Arbeit im Verein. 

 
TOP 6: 
 
Verschiedenes: 
 
- Ein Herr Beyer hat Interesse an unserem alten Steg. Hierzu wird ein 

Tragfähigkeitsgutachten erstellt. Im Anschluss daran kann der Steg verkauft werden. 
- Der Vorstand stellte einen Nutzungsvertrag für Veranstaltungen von Privatpersonen vor. 

(Vgl. Anlage) 
- Von Frau Glasmacher und Frau Schuster wurde eine Aufwertung des Geländes angeregt. 

o Weitere Wäscheleinen --- Herr Krasser prüft die Errichtung 
o Einer Beschaffung von mobilen Sitzmöglichkeiten in Form von Biertischen und 

Bänken wurde einstimmig zugestimmt. 
 
- Prüfung einer möglichen Rückzugsmöglichkeit für Lehrer im Landheim. Sitzecke etc. 

vornehmlich zunächst in Absprache mit den Kollegen des Archigymnasiums. 
 
Ende der Veranstaltung 20:46 Uhr 
 
 
 
Protokollant: H. Wagner 


